



## En Cauquenes bajan las bencinas pero suben las tarifas de colectivos

El pasado jueves el Ministro de Hacienda confirmó una nueva baja en el precio de los combustibles cercana a los 30 pesos por litro que se suma a la pasada semana del 13 de marzo que volvió a bajar el precio, pero en la ciudad de Cauquenes se confirmó que a contar de la mañana lunes el transporte público, es decir los taxis colectivos experimentarán un ajuste al alza en sus tarifas. La medida fue anunciada por las Asociaciones de Conductores de Cauquenes y que según ellos busca hacer frente al incremento en los costos operativos, incluyendo el combustible, mantenimiento de vehículos y otros gastos asociados al servicio.

Como se ve algo extraña la justificación del alza, pero aquí nuevamente se nota la ausencia del Ministerio de Transportes y de paso su Seremi en la Región que poco o nada a dicho al respecto por lo que la ciudadanía es decir los usuarios deberán nuevamente ponerse y pagar este aumento.

Para conocimiento de los cauqueninos los nuevos precios que entran en vigencia a partir de este lunes son los siguientes:

Pasaje diurno: \$800 pesos.

Pasaje nocturno: \$1.000 pesos.

Pasaje domingos y feriados: \$1.000 pesos.

Así los usuarios están obligados a pagar ya que en Cauquenes

existen villas y poblaciones en la periferia hasta donde sólo se puede llegar en colectivo, lo que aplica también para escolares que por temas de transporte deben ocupar este transporte para llegar a sus recintos escolares.

Sobre el particular la autoridad comunal no se ha expresado pero ya la decisión ya está tomada por parte de los dueños del servicio por lo que ahora sólo queda acatar y hacer magia para que el presupuesto familiar no se vea afectado en el inicio de este año 2025.

Algo que explicar sobre esto es que no todas las líneas de taxis colectivos aplicarán estas nuevas tarifas pues según algunos conductores la Línea N°9, conocida como Línea Verde, ha anunciado que mantendrá sus precios actuales, ofreciendo una alternativa más económica con el valor de pasaje diurno a \$700 pesos y el pasaje nocturno, domingos y festivos: \$800 pesos.

La comunidad valora esta decisión de la Línea N°9 pero no se explica el alza si continúa a la baja el precio de la bencina.

Sobre este mismo tema el servicio de microbuses se informó que no experimentará cambios en sus precios por lo que está claro que los usuarios deben ocupar más los microbuses de la ciudad de Cauquenes para economizar en algo.